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Ao décimo primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
dos nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos 
Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio 
Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: não teve. Pedido de Informação: não teve. 
Indicação: Indicação do Vereador Leo mota, para que seja recolocada a parada de ônibus na Rua 
São Paulo, próximo ao CTG Relincho do Potro. Correspondências: Convite para inauguração da 
igreja na comunidade de Nova Westfália. Grande Expediente: Não tem. Projetos novos: Projetos de 
Lei 018/2019, Projeto de Lei 019/2019, Projeto de Lei 020/2019, Projeto de Lei 021/2019 Vereador 
Marcos Adriano Lerner pediu vista, Projeto de Lei 022/2019 Vereador Dilceu Francisco da Silva 
pediu vista. Projetos em comissão: Não tem. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: 
Vereador Marcos Adriano Lerner pede mais organização na hora de planejar o calendário do 
município, pois fica chato um município pequeno ter dois eventos no mesmo dia, sobre o salário dos 
servidores ele diz que fica feio aumentar a escolaridade e diminuir o salário. Vereador Leo mota diz 
que não adianta pegar diárias e não fazer nada de positivo, destaca ser importante a Associação 
com a AVAT.  Espaço das Lideranças: Vereador Edevaldo Borges diz ser favorável a Associar-se 
com a AVAT, diz que os encontros e palestras são construtivos, ainda fala que as diárias são mal 
vistas pela população mas que usando de forma produtiva é bom para abrir a mente do vereador e 
trazer novas ideias para o município. Vereador Sergio Cenci ressalta que AVAT é uma associação 
importante e que juntos somos mais fortes, destaca que alguns pedidos que foram feitos já estão 
sendo encaminhados para a realização, como o piso de concreto em algumas paradas de ônibus e 
o concerto de brinquedos da praça pública. Presidente Marcos Roberto de Souza diz que vê 
importância em tirar diárias para fazer cursos, desde que aja interesse real do vereador em 
aprender e trazer algum retorno, ressalta estar feliz pela realização da expofaz este ano e também 
pela câmara estar se associando novamente com a AVAT. Nada mais havendo a constar e 
invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, 
convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 25 de março de dois mil e 
dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 11 de março de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


